

Fecha: 07-08-2024
Medio: El Longino
Supl.: El Longino
Tipo: Noticia general
Título: Iquique sede de encuentro de coros escolares del icónico programa musical Crecer Cantando

Pág.: 20
Cm2: 311,2
VPE: \$ 187.039

Tiraje: 3.600
Lectoría: 10.800
Favorabilidad: No Definida

Iquique sede de encuentro de coros escolares del icónico programa musical Crecer Cantando

- Más de diez agrupaciones de las regiones de Iquique y Arica y Parinacota se suman al encuentro que se realiza hoy y mañana en el colegio María Auxiliadora de la comuna.

Más de cien estudiantes pertenecientes a coros de las regiones de Iquique (6 y 7 de agosto) y Arica y Parinacota (8 de agosto) se suman a un encuentro de coros escolares que se realiza hoy en el colegio María Auxiliadora de Iquique y en el Liceo Artístico Doctor Juan Noe Crevan de Arica. Esta actividad forma parte del concurso anual organizado por el icónico programa de formación coral del Teatro Municipal de Santiago, Crecer Cantando, el cual además cumple 40

años este 2024.

“Estamos muy entusiasmados con la versión 2024 de este tradicional concurso coral estudiantil que, junto con promover el acercamiento de niños y jóvenes a la música, potencia también en ellos múltiples habilidades socioemocionales claves para su desarrollo integral. Quiero agradecer especialmente el compromiso de cientos de profesores y directores musicales de las comunas más diversas del país, en quienes vemos pasión por la disciplina coral y un profundo compromiso con el desarrollo de sus estudiantes”, dice Bárbara Yáñez, coordinadora del programa. Cuenta además que con motivo de la celebración de los 40 años de este programa, este 2024 decidieron retitular el concurso con el nombre de “Victor Alarcón”, en honor a este destacado músico, cantante y educador nacional, quien formó parte de Crecer Cantando desde 1988 para



luego asumir su dirección por más de 26 años, y quien fue, además, una figura clave de la escena coral chilena.

El concurso abrió su primera etapa esta semana, con la realización de 10 encuentros a lo largo del país, entre ellos el de Iquique. También se llevaron a cabo encuentros en las regiones Metropolitana (30 de julio al 2 de agosto) y próximamente se realizarán en Ñuble (21 y 22 de agosto). En estas instancias los estudiantes podrán escucharse mutuamente y compartir sus aprendizajes, además de ser evaluados por los expertos del programa, quienes escogerán a los coros que clasificarán a la semifinal del concurso. Esta se realizará el 24 de noviembre en la Sala Principal del Teatro Municipal de

Santiago, para luego seguir con la final nacional el día siguiente y en el mismo lugar.

ACERCA DE CRECER CANTANDO

El programa cuenta con dos focos de trabajo: la formación coral de directores, que incluye tutorías en terreno, talleres y cursos; y el concurso anual, que convoca en promedio a unos 3.000 estudiantes de todo el país. En sus 40 años de trayectoria, Crecer Cantando ha beneficiado a más de 3.000 profesores y unos 400 mil estudiantes de todo Chile. En 2003, el programa recibió la Medalla de la Música, mención Educación Musical y Gestión, patrocinada por la UNESCO.

